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Inspection  
éducation nationale 
circonscription de Vélizy-
Villacoublay 

 
 

Ecole Élémentaire des Loges en Josas 
3 rue des Haies 
78350 Les Loges en Josas 
01 39 56 44 67 
0780290s@ac-versailles.fr 

Procès Verbal de la réunion du Conseil d’Ecole 
 3ème trimestre en date du 9 juin 2015 

Education Nationale 
Présents : 
Directrice : Mme 
Brucker 
Enseignants : Mmes 
Charré, Clément, 
Reibell, Girard 
DDEN : Mme Drevon 
Absents excusés :  
Inspectrice de l’EN :  
Mme Sarmiento-Cabana 
Enseignants : M. Tétaz  

Elèves délégués : 
 

Thibault et Romain 

Parents d’élèves 
Présentes : 
Titulaires : 
Mmes Hourou, 
Savouré, Peyrot des 
Gachons, Boum’hamed 
 
Suppléantes :  
Mmes Bernardo et 
Metzke 

Commune 
Mme Conroy, adjointe 
au maire  
Mme Moustamsik, 
conseillère municipale 

 
 
 
 

 
 

 
Désignation du secrétaire de séance : Madame Charré 
 
La séance débute à 18h40 
 
Intervention des élèves délégués 
Les réponses du conseil d’école sont en italique. 

 
Classes 
CM2 : Changer un store : remplacer un store cassé par un autre plus occultant 
Merci pour le Futuroscope 
Faire des sorties en forêt 
Merci pour la carte de fête des mères 
 
Cantine 
Changer la disposition des tables : Cela est impossible à cause du manque de place. 
Avoir des frites 2 fois par mois : D’un point de vue nutritif, les frites appartiennent à la 
catégorie des aliments frits, comme le poisson pané ou les pommes de terre sautées. 
Mme Conroy se renseigne auprès de la SOGERES. 
Avoir des glaces quand il fait chaud : Les menus sont prévus trop longtemps à l’avance ! 
Ne pas jouer avec la nourriture 
Merci pour le gruyère râpé 
Avoir plus de fruits : Il en reste toujours ! 
Avoir plus de ratatouille 
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Avoir plus de plats originaux : La nouveauté rebute souvent la plupart des enfants, cela 
entraine trop de gaspillage. 
Avoir de l’eau gazeuse de temps en temps 
Rappeler aux enfants d’aller se laver les mains : Le rappel sera fait. 
Respecter les dames de cantine 
Bien déterminer le parcours du self. 
Ouvrir une pièce quand il fait très chaud : A voir pour la rentrée : peut-être l’ancienne 
bibliothèque. 
Les CM2 bousculent pour aller à la cantine 
 
Cour 
Ne pas jouer au ballon sous le préau : Le rappel sera fait. 
Jouer aux pieds sur le terrain uniquement 
Respecter les créneaux, même à l’heure de la cantine 
Mettre un sol synthétique sur le terrain de foot : Cela est beaucoup trop cher ! 
Mettre quelque chose au-dessus du portail pour empêcher les instrusions 
Ne pas tirer sur l’ALGECO avec le ballon ni sur la classe de CE2/CM2 ! 
Mettre un baby-foot ou un karaoké dans l’ALGECO : Cela est compliqué à mettre en 
place, mais les enfants bénéficieront d’une table de ping-pong dès la rentrée. 
Ne pas jouer avec les manteaux, ne pas les voler 
Ne pas s’accrocher aux buts 
Ne pas jouer avec les vélos (mettre une grille autour ?) 
Demander avant d’aller aux toilettes 
Merci pour les tracés dans la cour 
Ne pas jouer dans la terre 
Créneaux pour le basket ? Les ballons de basket sont trop durs, cela est dangereux 
quand il y a 90 enfants dans la cour. 
Ne pas tirer sur arbres 
Mettre plus d’arbres pour avoir de l’ombre 
 
Toilettes 
Tirer la chasse d’eau, laisser les toilettes propres : faire des affiches 
Ne pas jouer dans les toilettes 
Ne pas regarder par-dessus ou par-dessous 
Ne pas bloquer les autres dans les toilettes 
Mettre un parfum léger 
 
 
Périscolaire  
 
 Cantine 
L’année prochaine, deux personnes supplémentaires encadreront les enfants sur la pause 
méridienne : Marie Philippe et une personne en cours de recrutement. Cela permettra de 
mettre en place quelques activités et donc de diminuer les incidents. 
Le personnel travaillant sur ce temps bénéficiera d’une formation spécifique. 
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 Temps d’activités Périscolaires 
Les horaires resteront les mêmes. L’activité théâtre ne sera pas reconduite, car trop 
onéreuse. Un atelier « arts du cirque » la remplacera.  
Deux animateurs seront recrutés : 1 pour 108h annuelle, l’autre pour 54h. 
 
 Centre de loisirs 
Une réunion d’information aura lieu jeudi 11 juin à 18h30 à la maison des associations. 
Un tableau sera distribué jeudi aux familles. Il demande aux parents leurs prévisions 
d’inscription pour l’année 2015-2016 pour les TAPs, l’accueil de loisirs et la garderie du 
soir. Cela permettra à Marie de préparer ses plannings.  
 
Les dossiers d’inscription aux temps périscolaires (garderies du matin et du soir, 
cantine, TAPs, étude et centre de loisirs) seront remis aux enfants durant la semaine du 
22 juin. Il s’agit d’une inscription administrative. Ils seront à rendre avant le 8 juillet à 
la mairie.  
 
Equipement informatique de l’école 
Un vidéoprojecteur mobile a été acheté avec le budget de la caisse des écoles. Il pourra 
être utilisé par les deux classes non équipées de TNI. Il est fonctionnel dans la classe 
de Madame Girard et de Monsieur Tétaz. Un écran blanc va être installé dans la classe 
de Madame REIBELL.  
 
Travaux  
L’équipe remercie la municipalité pour le bon entretien des locaux.  
Les enseignants souhaiteraient que chaque classe puisse bénéficier d’une connexion 
Internet. Madame Conroy en prend note. Une connexion Wifi devrait pouvoir être mise 
en place assez facilement. 
 
Nous sommes en attente de l’installation des étagères dans le local de rangement de la 
fête de l’école.  Celles-ci ne seront pas installées avant la fin de l’année scolaire.  
 
Bibliothèque de l’école 
La nouvelle BCD sera située dans l’ALGECO. Nous sommes en attente de la livraison des 
étagères de rangement. Nous ferons appel aux parents volontaires pour ranger les livres 
en septembre.  
 
Sorties et activités 
 

- depuis le dernier conseil d’école :  
 
Le 20 mars, les enfants ont profité d’une journée déguisée. Ils n’ont malheureusement 
pas pu observer l’éclipse, le ciel étant resté couvert toute la matinée.  
 
Les CM1 se sont rendus à Vélizy le 31 mars pour visiter une exposition sur le Moyen Age. 
Madame Girard remercie les parents accompagnateurs. 
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Toute l’école s’est rendue au Futuroscope du jeudi 9 au vendredi 10 avril. Le séjour s’est 
globalement bien passé. L’équipe enseignante remercie la municipalité et les parents qui 
se sont investis pour rendre cet événement possible. 
Le problème des puces de lit a été signalé au Futuroscope. L’hôtel nous a répondu et dit 
n’avoir trouvé aucune trace de ces parasites dans les chambres.  
 
Les CM2 ont visité le collège Martin Luther King le 5 mai. 
 
Les CE1 se sont rendus à TECOMAH le jeudi 7 mai, pour un atelier sur le développement 
des plantes. Ils sont repartis enchantés avec un bonhomme en gazon de leur fabrication.  
 

- à venir :  
 
Les prochaines rencontres sportives auront lieu jeudi 11 juin pour le cycle 3 et jeudi 18 
juin pour le cycle 2. 
 
Le lundi 29 juin, les CM1 et CM2 auront la chance de visiter le Palais Royal, guidés par 
Jean-Louis DEBRÉ, président du Conseil Constitutionnel.  
Ce même jour, les CP, CE1 et CE2 iront piqueniquer à proximité du village.  
 
 
Dernières dépenses de la coopérative 
 
Solde au 31 mai : 1 667.13€ 
 
Coût final du séjour au Futuroscope : 11 053.48€ 
Parc du Futuroscope : 8142.60€ 
Transport : 2770€ 
Dépenses diverses (goûters, pharmacie, souvenir…) : 140.88€ 
 
Autres dépenses :  

- Achats de lots pour la fête de l’école : 233.40€ 
 
  
Evénements festifs 
La fête de l’école aura lieu le vendredi 26 juin. Les enfants présenteront une production 
théâtrale, musicale ou sportive.  
A la suite du spectacle, des stands de jeux seront ouverts. L’équipe enseignante 
remercie les parents volontaires pour organiser ce moment festif, qui ne pourrait pas 
avoir lieu sans leur investissement.  
 
Un petit déjeuner d’accueil sera proposé aux parents d’élèves lors de la réunion de 
rentrée de septembre. Il sera organisé par les représentants élus.  
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Présentation du projet d’école 2015-2020 
Le projet d’école est en cours d’écriture. Les trois axes retenus pour l’année 2015-
2020 sont :  
 

1) Améliorer les résultats en orthographe lexicale et grammaticale 
 
L’un des points faibles des élèves de l’école est l’application des règles et connaissances 
acquises dans les dictées et rédactions, alors que les exercices d’entrainement sont 
plutôt réussis. L’équipe enseignante va donc mettre en place des actions pour essayer de 
remédier à cette difficulté. 
 

2) Réinvestir et pérenniser les notions étudiées 
 

L’objectif est de rendre les élèves capables de réinvestir les compétences étudiées et 
acquises après la fin de la séquence d’apprentissage. Cet objectif sera travaillé à 
travers plusieurs rituels mis en place dans chaque classe, ainsi que par des outils 
communs. 
 

3) Construire des repères culturels et citoyens communs à tous 
 

A travers la construction d’un référentiel culturel commun, les élèves s’approprieront un 
bagage d’œuvres nationales et en découvriront d’autres selon les cultures d’origine des 
enfants de l’école. Cet axe a pour objectif de transmettre à tous les élèves les valeurs 
républicaines de notre pays tout en les ouvrant à d’autres horizons culturels.  
 
L’école va également mettre en place un compost, avec le soutien de Versailles Grand 
Parc. Cette action vise à sensibiliser les enfants à la protection de l’environnement. 
Ce compost, alimenté uniquement par des éléments végétaux apportés par les classes et 
les TAP, sera fabriqué tout au long de l’année scolaire 2015/2016. 
Neuf mois environ sont nécessaires pour que les déchets deviennent du compost. Son 
utilisation pourra donc commencer en 2016/2017, dans le cadre d’activités mises en 
place  par l’école et/ou le périscolaire.  
Cette action rejoint l’un des projets de la commune : la mise en place de jardins 
familiaux, dont l’un serait réservé au périscolaire. 
 
Le projet d’école sera proposé au vote lors du premier conseil d’école de 2015/2016. 
 
Prévisions d’effectifs pour la rentrée prochaine 
Prévisions au 9 juin 2015 :  
CP : 15 
CE1 : 14 
CE2 : 25 
CM1 : 21 
CM2 : 18 
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Soit 93 élèves. 
Plusieurs logements sont encore vacants, des inscriptions sont donc à prévoir durant 
l’été. La répartition définitive sera affichée le 31 août.  
 
Commission électorale 2015/2016 
 
Afin de préparer les prochaines élections des représentants de parents d’élèves, une 
commission aura lieu le  jeudi 10 septembre 2015 à 18h30. Deux parents d’élèves, une 
enseignante et la directrice doivent participer à cette commission. Mmes Bernardo et 
Savouré se portent volontaires. 
 
Listes de fournitures scolaires 
 
Conformément au Bulletin Officiel n°18 du 1er mai 2014, les listes de fournitures 
scolaires doivent être validées par le conseil d’école. Elles sont présentées aux 
différents membres du conseil et validées.  
 
La séance est levée à 19h50 
 
Signature du secrétaire de Séance : Signature de la présidente du  

Conseil d’Ecole : 
         
Aude Charré        Mme Brucker 
 
 


